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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 

1. Fallen bereits ein Fußballspiel oder ein Leichtathletiksportfest unter die Kategorie 
„Großveranstaltung“? 

2. Unter welchen Kriterien (zeitlich, räumlich, Teilnehmer, Zuschauer usw.) wird ein 
sportlicher Wettkampf als „Großveranstaltung“ bewertet? 

 
 
Begründung: 
In den Vorständen der späteren Nutzervereine ESV Lok Stralsund e.V. und TSV 1860 
Stralsund e.V. besteht Verunsicherung hinsichtlich der Durchführung von Wettkämpfen. 
Aktuell steht die Durchführung von maximal 18 Großveranstaltungen/ Jahr im Raum.  
Allein die Abteilung Fußball des ESV Lok Stralsund e.V. würde ein deutlich größeres 
Kontingent benötigen. Dazu würden in der Freiluftsaison viele Events der Leichtathleten 
hinzukommen. 
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